

Abril 30, 1945.-

Estimado compatriota:

Como Vd. me expresó oportunamente su deseo de ~~xññññññññ~~ formar parte de la proyectada agrupación de AMIGOS DE LA IGLESIA DE PAULA, me complazco en darle cuenta que ya he logrado el apoyo del Gobierno, a través del Señor Ministro de Gobernación, para lograr la inmediata expropiación y restauración de dicha valiosa reliquia colonial habanera.

Al mismo tiempo le invito para la EXPOSICION DE PINTURAS, FOTOGRAFIAS Y PLANOS DE LA IGLESIA DE PAULA, que, organizada por esta Junta Nacional de Arqueología y Etnología, se celebrará en la Institución Hispanocubana de Cultura, Bernaza # 5, altos, del sábado 5, al sábado 12 de los corrientes, a las 6 de la tarde.

Esos dos días y el juéves 10, a la misma hora, ofrecerán sendas charlas los señores José M. Bens Arrate, Emilio Vasconcelos, Luis Bay Sevilla, Aquiles Maza, Esteban Domenech, Silvio Acosta, Joaquín Weiss, Honorato Colete y el que suscribe.

■ Serán expuestas pinturas y dibujos de Augusto Menocal, Esteban Domenech y Mariano Miguel.

Le ruego invite también a sus familiares y amigos.

De usted atentamente,

Emilio Roig de Leuchsenring.  
Secretario.